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千早小吹台小学校 ＰＴＡ実行委員 書記 

 

実行委員会 報告 

日 時：令和２年１１月１９日（木）午後７時３０分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、広報委員長、保健給食委員長 

校長、教頭、学校書記  

司 会：副会長 

 

○会長あいさつ 

 

１. 各委員会より 

○学級委員会より   特になし 

           ６年 茶話会を計画中 ５・６限とも体育館で実施           

○保健給食委員会より 特になし 

○広報委員会より   １２月 第２号 発行予定 

来年度以降の広報誌のあり方について意見交流 

ページ数、発行数など 

 

２. 日曜参観・引き渡し訓練をふり返って 

（感想）・いつもなら寒い時期だが、今年はそれほど寒くなくてよかった。 

・保護者の見学マナーもよかった。 

 

３．マラソン大会の安全監視支援について 

  ・すべての安全監視ポイントのわりふりができました。 

  ・当日、距離をとっての応援をよろしくお願いします。 

 

４. 令和３年度 役員候補者選出委員会について 

  ・立候補から投票の流れ、立候補届、投票用紙、開票作業等の確認 

  ・役員経験者は免除 

 

 



５．令和３年度 ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員選出について 

  ・新入生１３名の予定 

  ・役員選出方法、投票用紙への記入方法等の確認 

  ・投票用紙に学級委員歴・役員歴を記載 

（学級委員は、本部役員経験者でも免除されないことの確認） 

  ・２月 ＰＴＡ実行委員会の日に開票作業 

       

６．今年度のＰＴＡ活動・会計の総括と次年度以降の活動・会費について 

  ・今年度、コロナウイルスの影響で実施できなかった活動の確認 

  ・次年度再開する事業や今後廃止する事業等について意見交流 

２月実行委員会で来年度以降の活動について検討 

 

７．令和３年度 事業報告の確認事項 

  ・２月の実行委員会で提出 

 

８．その他 

・村連Ｐ関係  府ＰＴＡ会議   なし 

スポーツ交流会  今年度なし（例年１２月開催） 

 

〇校長先生から 

 本日も遅い時間までありがとうございました。 

 先日、６年生と修学旅行に行ってきました。もしも、直前にコロナウイル

スに感染する児童が出たら、学校を閉鎖しなければなりませんでした。今年

度は旅行中に発熱した児童が出た場合等に備えて、引率人数を増やしました。

６年生の子どもたちは、元気いっぱいに過ごし、とても楽しい修学旅行にな

りました。 

 音読発表会では、どの学年の子どももとてもいい声で発表できていました。 

 ２学期始めに、ＰＴＡ入会申込書をお願いし、ほぼ全家庭に入会していた

だくことができました。来年度以降は、入学説明会の場でＰＴＡについて説

明していきたいと思います。 

 ＰＴＡ活動について、様々なご意見もいただきました。ＰＴＡ活動をスリ

ム化していってはどうかというご意見も多かったです。今後、できるだけ保

護者の負担を減らしていけたらと考えています。 

貴重なご意見をありがとうございました。 

  

〇次回のＰＴＡ実行委員会は２月９日（火）午後７時００分からの予定です。 

     各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


